

## Firmado el Documento de Cesión

Viene de Pág. 1

Sancho Rof que aludió a los nuevos planteamientos de revisión en la empresa pública y al desenvolvimiento de las actividades industriales que tiene encomendadas dirigidas a la modernización y el desarrollo futuro, manifestó que "haciéndolo así EMP contribuirá de manera cierta, a la prosperidad de Puertollano y su comarca sin necesidad de participar con su acción en la prestación de servicios públicos cuya gestión corresponde, por su naturaleza, a la Corporación y Administraciones competentes".

Por su parte, Ramón Fernández Espinosa, hizo hincapié en el hito que significaba para la ciudad la integración del poblado al municipio, como ruptura de una situación histórica insostenible, "durante muchos años había unas diferencias, en cuanto a servicios se refiere, que nosotros hemos querido igualar con el resto de los ciudadanos, procurando que nuestros barrios reciban los mismos

niveles de bienestar, en instalaciones y calidad de vida". Sobre la prestación de servicios al Poblado, el Alcalde manifestó que "los ciudadanos que allí viven no tienen que tener ningún temor ante discriminaciones por la prestación de servicios. Hoy están asumidos por el Ayuntamiento, se prestan con diligencia y eficacia. La conservación va a ser igual que la del resto de los barrios de nuestra ciudad: será un celo permanente para las Corporaciones venideras".

### EL DOCUMENTO

En el Protocolo firmado en 1.985, quedó prevista la cesión de los viales y zonas verdes públicas del Poblado construido, en 1.944 y años sucesivos, por la Empresa Nacional Calvo Sotelo, con las instalaciones de alumbrado público y redes luminarias, así como, las instalaciones de distribución de agua y red de alcantarillado. En la cesión efectuada, se contempla, además la transferencia gra-



tuita al Ayuntamiento de una parcela de terreno de 76.000 m<sup>2</sup> que será destinada a equipamiento de la ciudad; una franja de terreno en las calles Venezuela y Méjico para la realización de un nuevo trazado de la calzada y otro terreno junto al Campo de Fútbol. Previamente a esta transferencia, EMP adecuó y homologó la infraestructura de servicios y viales en el Poblado con una inversión de 345 millones de pesetas.

En correspondencia, el Ayuntamiento gestionará todos los servicios públicos referidos a los viales y zonas verdes transmitidos, al alumbrado público y al abastecimiento de agua potable y alcantarillado.

### CONCIERTO

La serie de actos protocolarios llevados a cabo con motivo de la integración del Poblado, fueron cerrados con el Concierto que la Banda Municipal de Música

ofreció por la noche en el Cine-Teatro "EMP". Antes de que comenzara este concierto conmemorativo el Director General de Explotación de EMP, José Turet Claparols, y el Alcalde, Ramón Fernández Espinosa, se dirigieron al público para presentar el acto y señalar la importancia de la jornada vivida y la trascendencia y significado de la cesión tanto para la empresa como para el pueblo de Puertollano.

## EL LIBRO EN PUERTOLLANO: 3ª FERIA DEL LIBRO

El Area de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Puertollano, consciente de la importancia que en la sociedad actual, tiene el ciudadano bien informado y preparado, se planteó en el año 85 la realización de una Feria del Libro en nuestra ciudad, sabiendo de antemano que contaba en todo momento con la buena acogida que el pueblo de Puertollano iba a dispensar al tema. Así ha sido, y este año, del 29 de Mayo al 7 de Junio, se ha celebrado la III Edición de la Feria del Libro, organizada por el Area de Cultura a través de la Universidad Popular.

El acto inaugural estuvo presidido por D. Ramón Fernández Espinosa, alcalde de Puertollano, D. Hilario Caballero Moya, delegado provincial de Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, D. Eduardo de la Orden, Presidente de la Ponencia de Cultura del Ayuntamiento y otros miembros de la corporación municipal.

Esta tercera edición de la Feria del Libro, ha contado con la participación de diversas editoriales: Salvat, Planeta, Espasa-Calpe, Ediciones Encuentro, Gustavo Gili, ediciones Perea y las

librerías: Hermes de Puertollano, Amadis de Quintanar de la Orden, Excmo. Diputación de Ciudad Real con libros de la Biblioteca de Autores Manchegos e Instituto de Estudios Manchegos de Ciudad Real. Siguiendo con la tradición comenzada en el año 85 se ha instalado una Caseta Municipal en las que se ofrecían las publicaciones del Ayuntamiento de Puertollano, la revista "Alcázar de Deseos" de Alcázar de San Juan y las publicaciones del Museo Provincial de Ciudad Real. En total 16 casetas.

Como complemento, se organizaron una serie de actos, en su mayoría al aire libre que contribuyeron a realizar el carácter excepcional de esta celebración. Estos actos, unos destinados a los más pequeños: Concurso de Dibujo Infantil al aire libre, teatro de Güñol, plantación de especies autóctonas y proyección de la película "La Selva Blanca" de Jack London, y otros dirigidos a los adultos: actuación de la Tuna Universitaria de Ciudad Real, Recital de Folk a cargo del Grupo Clavileño, proyección de la película "Valentina" basada en la novela de Ramón J. Sender y actuación

de la Banda Municipal, hicieron que el público se cogeara junto a las casetas de libros y se interesaran por los ejemplares expuestos.

La participación de los ciudadanos ha sido satisfactoria. Baste señalar que el día 1 de Junio, con motivo del Concurso de Dibujo, fueron 207, los niños que bajo el lema: "La Feria del Libro vista por los niños, a lo largo de dos horas y media realizaron sus trabajos en el Paseo de San Gregorio.

Igualmente cabe desta-

car la colaboración de muchos de los colegios de nuestra localidad. Como se recordará el día 5 de Junio, con motivo del día del Medio Ambiente, se realizó una plantación de especies autóctonas en los Jardines de Fernando El Santo, a cargo de alumnos de diversos colegios de nuestra localidad. En total asistieron unos 150 niños, acompañados en su mayoría por profesores y se plantaron aproximadamente 600 especies autóctonas bajo la dirección de la Concejalía de

Parques y Jardines del Ayuntamiento de Puertollano, junto con ICONA. Al acto asistió D. Ramón Fernández Espinosa, el jefe provincial de ICONA, miembros de la Concejalía de Urbanismo y miembros del taller de Ecología de la Universidad Popular.

En cuanto a la venta de libros, podemos decir que los más vendidos siguen siendo los relacionados con temas locales y provinciales: "VI Semana de Historia de Puertollano", "La Fuente Agría", "La Iglesia Parroquial", "El Campo de Calatrava. Los Pueblos", "El queso manchego", etc.

Sin embargo se ha producido un cierto descenso en los libros de narrativa, con respecto al año anterior. Han aumentado la venta de libros infantiles, a pesar de que no había muchas ofertas de literatura infantil y juvenil en esta Feria del Libro.

Un año más la Feria ha terminado. Es el deseo del Area de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Puertollano que estos días hayan servido para acercar mucho más a los vecinos al mundo del libro y para fomentar la lectura.

